

Abschied von Pfr. Thorben Pollmann im Bergischen Städtedreieck

Von Sebastian Schulz

30. Juni 2025, 13:25





Auf der KJA - Jugendseelsorgekonferenz des Bergischen Städtedreiecks am 27. Juni haben wir Pfr. Thorben Pollmann verabschiedet.

Sein Einsatz im KJA-Projekt *wohnzimmer* hat das Projekt maßgeblich unterstützt. Pfr. Thorben Pollmann hat mit unserem Beauftragten für die Stadtjugendseelsorge zusammen die Stadtjugendmessen im *wohnzimmer* angeboten und hatte Zeit für den Dialog mit jungen Menschen über "Gott und die Welt".

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen unter Kollegen mit ihm in seiner neuen Aufgabe: als Stadtjugendseelsorger in Köln im Bereich der Jugend-, Schul-, und Hochschulpastoral in der Zusammenarbeit mit der KJA Köln.

Am Sonntag, 06.07.2025 wird er zur Stadtjugendmesse um 18 Uhr im *wohnzimmer* gemeinsam mit Christian Hartmann, dem Beauftragten in der Stadtjugendseelsorge im Bergischen Städtedreck, anzutreffen sein.